



L'ensemble de la CHAAP au festival Courant 3D

publié le 15/10/2022

Une sortie en relief

Descriptif :

Ce Mardi 11 octobre, l'ensemble des élèves de la Classe à Horaire Aménagé Arts Plastiques a eu le loisir de se rendre à la 10ème édition du festival de l'immersion et de l'interactivité « Courant 3D » organisé par l'association "Prenez du Relief"



Ce Mardi 11 octobre, l'ensemble des élèves de la Classe à Horaire Aménagé Arts Plastiques (5ème CHAAP, 4ème CHAAP et 3ème CHAAP) a eu le loisir de se rendre à la 10ème édition du festival de l'immersion et de l'interactivité « Courant 3D » organisé par l'association "Prenez du Relief" afin de bénéficier d'une projection en Laser 4K doté d'un son Dolby Atmos dans le récent cinéma Eperon CGR d'Angoulême.

Une programmation, remarquable une nouvelle fois, dont la diversité constitue réellement le cœur de cette expérience immersive spectaculaire s'y est déployé. Des courts métrages qui ont enchanté les yeux et les oreilles de nos élèves à travers des films d'animation ou de fiction expérimentale, de Hongrie ou du Canada.

[Le festival de l'immersion et de l'interactivité "Courant 3D" du 11 au 16 octobre 2022 à Angoulême.](#) 



Pour un florilège des réactions à chaud de nos élèves, une petite vidéo sur notre chaîne Youtube



Un grand merci aux élèves, à leurs parents ainsi qu'à Mylène, Jennifer, Anne-Lise, Yann et François.

Pour davantage d'informations sur la CHAAP ou l'ECN, le blog Lesimagesenmouvement 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.